



Les latinistes à Périgueux... Un 9 juin arrosé !

publié le 18/06/2015 - mis à jour le 24/06/2015

Les latinistes à Périgueux... Un 9 juin arrosé !



« Comment ça, arrosé ? Il a fait super beau ! Oui, mais certains ont quand même réussi à prendre une bonne douche...voire plusieurs ! »

Nous sommes arrivés à Périgueux à 9h10, avec vingt minutes d'avance...





Il était bien temps de se reposer. A peine arrivés, déjà fatigués !

Notre avance a eu du bon : elle nous a déjà permis de commencer, doucement, à remonter le temps.
La pancarte indique « 6-12 ans »...un retour en enfance providentiel ! De bon augure...pour notre plongée imminente dans l'Antiquité !







Pour ce qui est de l'or bleu, les 3èmes sont écolos...mais demain !





9h30 : Au musée Vesunna ! Petite note culturelle : Vesunna, c'est le nom de la capitale romaine des Gaulois pétrocores, qui se développe aux I^{er} et II^{ème} siècles de notre ère, sur le site de l'actuelle Périgueux.

Un petit atelier sur l'épigraphie (Quelles inscriptions trouve-t-on sur les stèles ? Comment les distinguer ? Les dater ?)



Elisabeth, que penses-tu du chignon de la femme sculptée sur la stèle ? Moins fini-fignolé que les miens !



Sérieuses, les filles !



Sérieux, les garçons ! (Je précise, le portable, c'est pour prendre une photo...pas de mauvais esprit !)



Tom : « Le musée, c'était très bien ».





Clémentine : « C'était intéressant de voir que chaque pierre avait son histoire. Nous avons appris que la forme des stèles, des lettres gravées, et les styles de coiffures permettaient de connaître la période du décès. »

Le chignon, Elisabeth ! Le chignon !



Naofel, Tom, Iris : « La visite de la domus était très enrichissante. Il faut dire que la guide était souriante, très dynamique, passionnée. »



Commentaire de la guide sur notre groupe (indiscrétion révélée par Naofel) : « un peu mous ». On ne comprend pas pourquoi !



Oui, c'est mieux ainsi, Tiffany !



Un chien qui fait « Va va ! » (Lire Wa-wa). Si, si, nous le tenons de la guide !





Ne cherchez pas Madame Mesnard. Elle se repose après sa course-poursuite à travers la ville pour récupérer Elisabeth, Iris et Alice...remontées en direction du centre, suite à un petit quiproquo...



Démonstration d'adresse...



Démonstration de... heu...Je ne vois pas... J'hésite...



Une petite bibliothèque, dans le parc, pour que chacun apporte et emporte des livres selon ses envies.



Sans commentaire !

Anaïs : « En entendant la guide de l'après-midi, nous avons fait une bataille d'eau rafraîchissante »...et presque nécessaire.

Photos d'Anaïs ??





Naofel : « La guide qui nous a fait découvrir les vestiges gallo-romains était un peu...vraiment moins dynamique que celle du musée. » Certains ont semblé s'assoupir... Certes, il faisait bien chaud et puis, la digestion, que voulez-vous... !



Jolie tour de Vésone !

Avant le quartier-libre tant attendu, petit tour par la cathédrale.



Photo de la cathédrale Saint-Front Source : Wikipedia Auteur : Havang

Clémentine : « La visite était également intéressante, mais un peu rapide. » Il faut dire Madame Mesnard était très pressée d'aller manger sa glace !

Clémentine : « Nous avons découvert ce que c'étaient que des stalles, un baptistère. »(Pour le cénotaphe, il faudra attendre la prochaine visite !)

Madame Mesnard a mis quelques petits sous dans la fente pour que le retable veuille bien s'éclairer. Le temps qu'un élève vienne me chercher...Tout était à nouveau noir !

Quartier libre



Baignade interdite !

Léger détour par Brantôme, sur le retour...parce que l'endroit vaut vraiment le coup d'oeil !
N'est-ce pas ?







La pauvre petite fille qui jouait là avec sa grand-mère...elle était tétanisée par tous ces grands dadais bruyants !





Qui a déjà joué à « Un, deux, trois...soleil » dans un endroit aussi pittoresque ?



Vous étiez prévenus les garçons ! Il ne fallait pas se perdre au cœur du village pour aller boire un coup et manger une (deuxième !!) glace !

Merci à tous pour cette sympathique journée.

Compte-rendu fait avec les latinistes de 4ème...restés de ce côté-ci du Rhin cette semaine !